

## Pressemitteilung

### Von Bronze zu Gold: AHORN Harz Hotel Braunlage erreicht höchste Auszeichnung beim DEHOGA Umweltcheck

*Das AHORN Harz Hotel Braunlage wurde im aktuellen DEHOGA Umweltcheck erstmals mit Gold ausgezeichnet und reiht sich damit in die nun vollständig gold-zertifizierte Gruppe der sieben AHORN Hotels & Resorts ein.*



Bildbeschreibung: Verkaufsleiterin Sonja Lachnit und Verwaltungsassistentin Ulrike Pirstadt des AHORN Harz Hotel Braunlage präsentieren vor dem Hoteleingang stolz das frisch verliehene DEHOGA-Umweltcheck-Zertifikat in Gold. Foto: Michelle Tiedtke

**Braunlage, 20. Mai 2025:** Das AHORN Harz Hotel Braunlage hat in Sachen Nachhaltigkeit einen großen Schritt gemacht: Im Rahmen des aktuellen DEHOGA Umweltchecks wurde das Hotel erstmals mit dem Gold-Status ausgezeichnet. Nur zwei Jahre nach der Bronze-Zertifizierung hat sich das Familien- und Aktivhotel damit auf die höchste Stufe des bundesweiten Umweltbewertungssystems vorgearbeitet.

Das Hotel, das im Oktober 2021 übernommen wurde, reiht sich mit der aktuellen Gold-Auszeichnung in den Erfolgskurs der gesamten Hotelgruppe ein: Alle sieben Häuser der AHORN Hotels & Resorts tragen nun das Gold-Siegel des DEHOGA Umweltchecks.

Mit der jüngsten Zertifizierung durch den Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) bestätigt die familiengeführte Hotelgruppe ihr konsequentes Engagement für ökologisches Wirtschaften und nachhaltige Hotelentwicklung. Der DEHOGA Umweltcheck bewertet Hotels in den Bereichen Energie- und Wasserverbrauch, Abfallaufkommen sowie Einsatz regionaler und biologischer Lebensmittel. Die Auszeichnung in Gold steht für hervorragende Leistungen in allen vier Kategorien.

Unter anderem stellte das Hotel auf komplette LED-Beleuchtung um, installierte ein Blockheizkraftwerk mit digitaler Gebäude-Leittechnik und Monitoring, führte Mülltrenn- und Wassersparsysteme ein und bezieht seither bevorzugt regionale Produkte.

„Wir sind stolz darauf, dass das AHORN Harz Hotel Braunlage nun ebenfalls den Gold-Status trägt. Diese Auszeichnung ist eine Bestätigung für das große Engagement unseres Teams vor Ort sowie der gesamten Unternehmensgruppe“, erklärt Siegmund Nickel, Direktor des AHORN Harz Hotel Braunlage. „Nach dem Bronze-Status im Jahr 2023 ist dies nun der verdiente Lohn kontinuierlicher Arbeit an umweltfreundlichen Lösungen und technischen Innovationen.“

Die Gold-Zertifizierung unterstreicht den Anspruch der AHORN Hotels & Resorts, Urlaub nicht nur komfortabel und familienfreundlich, sondern zugleich zukunftsorientiert und ressourcenschonend zu gestalten. Das AHORN Harz Hotel Braunlage setzt damit ein starkes Zeichen für nachhaltige Hotellerie in der Region.

Weitere Infos unter: [www.ahorn-hotels.de/presse](http://www.ahorn-hotels.de/presse)

### Kontakt

Katharina Schütz  
AHORN Hotels & Resorts  
Marketing & PR Managerin  
Tautenzienstraße 11 | 10789 Berlin  
Tel.: 030 31 595 076 | E-Mail: [k.schuetz@ahorn-hotels.de](mailto:k.schuetz@ahorn-hotels.de)

Julian Mieske  
AHORN Hotels & Resorts  
Marketing & E-Commerce Direktor  
Tautenzienstraße 11 | 10789 Berlin  
Tel.: 030 31 595 073 | E-Mail: [j.mieske@ahorn-hotels.de](mailto:j.mieske@ahorn-hotels.de)

### Über AHORN Hotels & Resorts

Die AHORN Hotels & Resorts zählen zu den 20 größten familiengeführten Hotelgesellschaften Deutschlands und zu den führenden Hotelgruppen im Segment Familien- und Aktivurlaub. Die Ferienhotelgruppe mit Sitz in Berlin betreibt sieben Urlaubshotels in der 3-Sterne Superior sowie 4-Sterne Kategorie mit insgesamt 2.386 Zimmern. In einzigartigen Naturlandschaften im Erzgebirge, im Thüringer Wald, in der Uckermark und im Harz stehen den Gästen vielfältige Freizeit- und Gastronomieangebote zur Verfügung.